

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul **“Perilaku Antisipasi Bencana Tsunami Pada Pembelajaran Pendidikan Jasmani”**. Selanjutnya salawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW sebagai contoh teladan umat manusia. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister pada program studi Pendidikan Jasmani Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta (UNJ).

Dalam penulisan tesis ini, penulis tidak lepas dari motivasi, bimbingan, informasi, saran, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini Untuk itu pada kesempatan ini izinkanlah peneliti menyampaikan terimakasih kepada Dr. Taufik Rihatno selaku ketua dan dosen pembimbing I yang dengan penuh kesabaran selalu memberikan motivasi dan arahan dalam penulisan tesis ini, Dr. Hernawan, SE., M.Pd selaku dosen dan pembimbing II yang telah membantu dengan sabar, membimbing, memberikan koreksi dan memberikan saran- saran berharga, dari awal sampai penyelesaian tesis ini, dari awal sampai penyelesaian tesis ini, serta dosen penguji yaitu kepada bapak Prof. Dr. Moch. Asmawi, M.Pd, Prof. Dr. Achmad Sofyan Hanif, M.Pd dan kepada ibuk Dr. Yusmawati, M.Pd yang memberikan saran-saran yang berharga dan membangun untuk motivasi dalam tesis ini, serta dosen-dosen di program pascasarjana Universitas Negeri Jakarta (UNJ) yang telah memberikan ilmu dan pengalaman berharga selama perkuliahan dan Seluruh staf di program pascasarjana Universitas Negeri Jakarta (UNJ) yang telah membantu masalah administrasi.

Terimakasih kepada Ayah Irdam dan Ibu Asnapi yang selalu mendoakan, mendukung dan menjadi motivasi bagi peneliti untuk dapat segera menyelesaikan tesis ini, serta kakak-kakak peneliti yaitu Rafni Saktria, Titik Gusmita, dan Nurhidayah serta ponakan-ponakan yang lucu-lucu yang selalu bikin tersenyum dan selalu dirindukan yaitu Selfira Hafiiza, Uswatullifira Fathonah, Alesha Qonitalifira, Aizatullifira Shanum, Khanza Luthfiyah, Aufa Tsurrayya, Zhafran Alhanan Putra dan Athiyyah Yasmin Nofrida yang selalu memberikan semangat dan Teman-teman sejawat di Universitas Negeri Jakarta (UNJ) yang telah sama-sama berjuang, membantu dan saling memberikan motivasi hingga penyelesaian tesis ini. Kepada semua pihak yang telah membantu yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Tesis ini masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu peneliti ini sangat mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang. Semoga tesis ini dapat bermanfaat.

Jakarta, September 2019

Armila Mutia